

[ANON]

Das Waldlied Ein Gedicht in 11 Versen mit 6 Scherenschnitten für kleine und große Kinder. Meiner lieben Mutti am Osterfest 1982

Reference: 4341

Germany NA 1982 Original Manuskript. Text in deutscher Sprache. Rosafarbener Seidenhalbbinder mit schwarzen Blättern. Auf der ersten Tafel ist ein Hausschild angebracht. Neben dem weißen Vorsatzblatt und dem illustrierten Titelblatt gibt es 8 zusätzliche Blätter, die nur auf einer Seite eingefärbt sind. Im Vorwort wird erklärt, dass es sich um ein Märchen handelt, das von Elfen gesammelt wurde, die im Wald im Kreis tanzten. Sechs Blätter enthalten handgeschriebene Verse, und jedes Blatt ist mit einer Silhouettenzeichnung verziert. Schließlich stellt ein naives Feinpapier den Mond und die Schafe dar. Die Blätter sind in gutem Zustand, aber leicht berieben und bestoßen. Im Inneren sind die Seiten in gutem Zustand, sauber und ohne signifikante Markierungen. Es handelt sich um eine attraktive Inlandsproduktion. Erste Ausgabe. 23cm x 31cm

Comment: An original manuscript. Text in German. Half pink silk Hardback with black leaves. Home made label to the front board. In addition to the blank end paper and illustrated title page, there are 8 further leaves, inked to one side only. The foreword explains how this is a tale picked up from Elves dancing in the round in the forest. There are then six leaves which contain verses in manuscript, and a silhouette drawing to each leaf. Finally, there is a naive end paper with the moon and sheep. The boards are in sound but slightly rubbed and bumped condition. Internally, the pages are in good, clean condition with no significant marks. An attractive piece of home production. First Edition. 23cm x 31cm .

Year 1982

Price: **€35.00**

This item is offered by:

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Phone: +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-4341>